

FEDERACIÓN de CASTILLA Y LEÓN de FÚTBOL



PLAN FÚTBOL
ESTRATÉGICO
2020-2024



URO

PRESENTACIÓN

El fútbol avanza tan rápido como la vida. Deben de ser los organismos que lo rigen, entre ellos las Federaciones Autonómicas, quienes establezcan los criterios y propósitos que hagan ese progreso cualitativo y positivo. La vertiginosa transformación social y tecnológica en la que nos encontramos arrastra y toca todos los ámbitos de la vida, también el fútbol.

La Federación de Castilla y León de Fútbol trata, como viene siendo seña de su identidad y de su trabajo, de avanzar conforme a los tiempos, escuchando las necesidades de sus afiliados con el objeto de aportar sus recursos para la mejora de las diferentes áreas.

El aprendizaje de nuestros aciertos y nuestros errores, tras casi cien años de vida, la información de nuestro entorno interno y externo y el interés por el desarrollo del fútbol dentro de nuestra Comunidad nos impulsa a mirar al futuro con la certeza de dotar de un valor añadido a la planificación que se venía desarrollando. Hemos de mirar al futuro para ejecutar este plan, teniendo en cuenta los focos de alerta y acción que vamos detectando.

Con este plan, como soporte y apoyo a la actividad federativa diaria, nos encontraremos inmersos en un ciclo de planificación cuatrienal, donde trabajaremos ejecutando las medidas que aquí se detallan, guiados por nuestra razón de ser, con nuestros valores, como transmisores, para llegar a la excelencia.

Vamos a seguir trabajando, pretendiendo que este proyecto sea lo suficientemente ambicioso, y, necesariamente realista, para satisfacer lo que nuestra tierra y nuestro fútbol espera, demanda y necesita; alcanzando una repercusión deportiva y social beneficiosa para el crecimiento de este deporte en Castilla y León.

Marcelino S. Maté

Presidente de la Federación de Castilla y León de Fútbol

